

CONCLUSIONES.

I.—Como queda demostrado, en los cuidados anteriormente expuestos en esta Tesis, una vez más se pone de manifiesto que para la recuperación total de una paciente además del tratamiento médico, son imprescindibles también, los cuidados, preparación; educación y todas las demás cosas que participan en la integridad de una enfermera. Si alguna de éstas cosas faltase, no estaría completo el valor intrínseco de ella, porque todas éstas; en alguna face de la enfermedad de la paciente son estímulos que obran en gran manera en beneficio y pronto restablecimiento de esta paciente.

II.—Las enfermeras y el resto del personal de salud, deben tomar en cuenta, que no deben intervenir sentimientos personales acerca del pro o en contra del aborto, y enfrentarse a esta situación en forma positiva y profesional. La enfermera desarrolla un papel muy importante en cuanto a los cuidados y observaciones que deben presentarse a este tipo de pacientes, así como también, proporcionarle seguridad e inspirarle confianza durante su estancia en la institución.

III.—“...En la enfermería, el Arte y la Ciencia de ésta, son solo las dos patas de un trípode, porque el espíritu de la enfermería, es de igual importancia...”.

EL ARTE.— Es la seguridad y la destreza con que la enfermera realiza los diferentes métodos destinados al cuidado de los enfermos.

LA CIENCIA.— Es la comprensión de los principios Científicos, relacionados con métodos o tareas de aplicación a pacientes.

Y, EL ESPIRITU DE LA ENFERMERIA.— Es tener conocimiento pleno, de que el enfermo, es un “Ser Humano”, que viene al Hospital en busca de cuidados.